

浜の情報：五島水産業普及指導センター  
令和4年12月21日

漁業士会活動（奈留高校における水産教室）

令和4年12月21日に奈留高校において、2,3年生のうち7名を対象に、下五島地区漁業士会と五島市共催で水産教室を開催しました。

五島水産業普及指導センターから五島と奈留島の漁業に関する講話を行った後、魚のさばき方教室を行いました。

奈留高校では離島留学を行っており、参加した7名中5名が県外からの生徒で、2名が奈留島出身の生徒でした。せっかく県外から五島に来ている生徒もいるので、五島のクエの味を知ってほしいという漁業士と学校側の希望を受け、奈留町漁協のご厚意で、毎年、クエを提供していただいています。日頃から魚をさばいている生徒から、クエをさばきたいという希望があったため、古巣漁業士の指導のもと、クエをさばいていた生徒もいました。

また、城山漁業士は自身が養殖しているマアジのさばき方を教え、養殖アジの脂の乗り具合に生徒が驚いていました。

寒い中での水産教室ということもあり、クエの旨味が溶け込んだ鍋は非常においしく、漬け丼とあわせて用意していた白米がほとんどなくなるまで、生徒みんな食べていました。

卒業後、県外から留学している生徒は、各地に帰るようですが、ぜひ五島の魚の味を覚えてもらい、五島産の魚を食べてほしいと思っています。



クエをさばく生徒



アジをさばく生徒



試食前



クエ鍋とアジの漬け丼